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Sig. Capo della Polizia 

riteniamo doveroso eviden-
ziare che le ultime vicissitu-
dini in merito al campagna 
vaccinale, stanno destando 
non poche preoccupazioni 
tra il personale della Polizia 
di Stato. Invero, le raccomandazioni dell’Agenzia Europea e 
dell’Aifa sull’uso del vaccino Astrazeneca agli over 60 è un te-
ma che di certo non può passare inosservato, tenuto conto, 
peraltro, che il personale della Polizia di Stato gravita nella fa-
scia under 60, e se a tutto questo aggiungiamo che diversi 
scienziati hanno condiviso la via della cautela, si comprende 
benissimo che le preoccupazioni si fanno ancora più forti. 

 Orbene, la salute delle lavoratrici e dei lavoratori di Poli-
zia rappresenta il bene primario da tutelare, una considerazio-
ne quest’ultima sulla quale conveniamo tutti e che, probabil-
mente, potrà apparire finanche ridondante ricordarlo, ma 
questa Organizzazione Sindacale in questo preciso momento 
storico, rebus sic stantibus, ritiene necessario ribadire il con-
cetto, perché è inutile nascondersi dietro un dito, in ballo c’è 
la serenità delle Donne e degli Uomini della Polizia di Stato 
che guardano con molta perplessità gli eventi accaduti. 

   

Lettera al Capo della Polizia                                        

Accertamenti Diagnostici Gratuiti Post Vaccinazione 

Di Vittorio COSTANTINI 

PAGINA 1 



  

 Signor Capo della Polizia, la S.V. sin dall’inizio del Suo mandato ha dato segno 
di attenzione nei riguardi del personale della Polizia di Stato, e quindi siamo ferma-
mente convinti che queste preoccupazioni, di certo, non La lasciano indifferente, 
siamo certi che la S.V. sarà pronto ad esplorare qualsiasi strada pur di tranquillizzare 
la categoria, ed è proprio in questa direzione che l’USIP, per cercare di dare un con-
tributo costruttivo a questa delicata questione,invita la S.V. a valutare la possibilità, 
visto l’imminente scadenza riguardo all’effettuazione della seconda dose di vaccino 
per il personale della Polizia di Stato, di cercare altre soluzioni vaccinali alternative 
al vaccino Astrazeneca. Inoltre, sarebbe anche molto utile valutare la possibilità di 
mettere in campo ogni azione di tipo preventivo, sulla scorta di quanto già altre For-
ze dell’Ordine, nella fattispecie la Guardia di Finanza, ha messo a disposizione del 
proprio personale. 

 Nella fattispecie ci riferiamo a gratuite prestazioni specialistiche ambulatoriali 
che, attraverso specifiche convenzioni con centri diagnostici o di analisi cliniche, da-
ranno la possibilità al personale di sottoporsi ad analisi ematiche di screening anti-
trombotico, tese a valutare la presenza di problemi di coagulazione del sangue. Si-
gnor Capo della Polizia, siamo certi che la S.V. saprà cogliere questa nostra segnala-
zione propositiva, il particolare momento che stiamo attraversando, di certo, merita 

molta attenzione, nulla può essere tralasciato, non sarà sicuramente il caso o la for-

tuna che ci aiuterà a superare le difficoltà del periodo, e quindi, per restituire sereni-
tà alle lavoratrici e ai lavoratori di Polizia servono azioni precise, e soprattutto con-
crete, nell’interesse del bene di tutta quanta la categoria. Nell’esprimere i più ele-
vati segni di stima, si porgono cordiali saluti. 

Roma 12 aprile 2021 

Il Segretario Generale Nazionale 

Vittorio COSTANTINI  

 

Leggi la nota sul sito al link 

Accertamenti Diagnostici Gratuiti (usip.it)  
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https://www.usip.it/nazionale/932-accertamenti-diagnostici-gratuiti.html


 Il sottoscritto De Luca Gianmario, già 
dirigente sindacale di livello nazionale della 
Federazione ANIP – Italia Sicura, con 
l’incarico di Presidente del Comitato Naziona-
le dei ruoli tecnici, negli anni è stato impe-
gnato anche nelle fila della Federazione UIL 
Polizia, partecipando attivamente ai tavoli 
nazionali sui ruoli tecnici, nonché a tavoli di 
livello provinciale sull’A.N.Q. e sulla sicurez-
za sui luoghi di lavoro (81/2008); si aggiunge 
inoltre che lo scrivente al momento è presi-
dente di un’associazione di livello nazionale 
impegnata nel sociale.  

Lo scrivente in quest’ultimo periodo ha avuto modo di confrontarsi con il Segretario 
Generale Nazionale USIP Vittorio Costantini, un confronto costruttivo che nasce 
dalla piena condivisione dei valori UIL a cui fa riferimento l’Unione Sindacale Italiana 
Poliziotti, un confronto molto propositivo che ha fatto maturare nel sottoscritto la 
voglia di ritornare a far parte attivamente nella grande famiglia UIL. 

 In considerazione di ciò, visto peraltro che l’USIP è l’unica Organizzazione Sindacale 
di riferimento della Confederazione UIL all’interno della Polizia di Stato, con la pre-
sente il sottoscritto aderisce convintamente al progetto sindacale confederale 
dell’Unione Sindacale Italiana Poliziotti, nella convinzione che solo attraverso i valo-
ri confederali di libertà, solidarietà e trasparenza si potranno garantire massima tu-
tela ai diritti delle poliziotte e poliziotti di ogni ordine e grado.  

La scelta del sottoscritto si spera possa in qualche modo contribuire al rafforzamen-
to di un nuovo modo di fare Sindacato, di cui l’USIP ha dimostrato d’ essere reale ar-
tefice, attraverso una precisa azione sindacale volta esclusivamente agli interessi 
collettivi della categoria, e mai ai meri interessi di parte.  

Mettendosi a disposizione della sopra citata Organizzazione Sindacale, si ringrazia-
no tutti coloro che in questi anni hanno dato fiducia all’operato sindacale dello scri-
vente, e si porgono fraterni saluti.  
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Gian Mario DE LUCA: 

Perché ho scelto USIP 



 L'USIP continua la propria battaglia per lo scorrimento delle graduatorie dei 
concorsi conclusi . 

 Lo scorrimento è un importante strumento che permetterebbe una rapida a-
zione di ripianamento delle vacanze nelle varie qualifiche senza però che que-
sto vada ad incidere sui concorsi da bandire. 

Nello specifico abbiamo chiesto, finora, lo scorrimento dei seguenti concorsi: 

 436 Vice Commissari; 
 614 Vice Ispettori; 
 501 Vice Ispettori; 
 263 Vice Ispettori; 
 1148 Allievi Agenti, per effetto degli ultimi de-

creti, la graduatoria è ancora da ritenersi vali-
da. 

    

Clicca qui per leggere le proposte nei dettagli 

Scorrimento Graduatorie (usip.it)  

 Le Segreterie Regionali USIP e USIC Emilia Romagna, sostengono con forza la 
richiesta partita dalle Segreterie Provinciali USIP e USIC di Rimini circa l’estensione 
del ‘Protocollo SIEROVAC’ anche alle forze dell’ordine. 

Tali procedure, alle quali possono al momento partecipare solo gli operatori sanitari 
che hanno completato la vaccinazione o che si sono ammalati dopo la somministra-
zione della prima dose, possono portare (tra le altre cose) ad una valutazione della 
durata dell’immunità post vaccinale nei 12 mesi successivi all’iniezione delle dosi. 

Le forze dell’ordine, così come gli operatori sanitari, sono in prima linea nelle azioni 
contro la pandemia e dar loro la possibilità di lavorare in sicurezza è uno degli obiet-
tivi primari delle nostre organizzazioni. Chiediamo quindi al Presidente della Regio-
ne Stefano Bonaccini, ai Prefetti dell’Emilia Romagna ed al Signor Comandante del-
la Legione Carabinieri Emilia Romagna, di sostenere ed accogliere tale richiesta. 
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Scorrimento Graduatorie 

Protocollo Sierivc alla FF.OO  

USIP Emilia Romagna e USIP Rimini 

https://www.usip.it/nazionale/931-scorrimento-graduatorie.html
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USIP e UIL PENSIONATI 

 



È passato poco più di un anno dall’esplosione del-
la pandemia. Dai quadri della Uilpa dislocati nel-
le amministrazioni e sul territorio che idea si è 
fatto sul grado di efficacia delle misure anti-
Covid negli uffici pubblici? 

Grosso modo il quadro è a macchia di leopardo. Mi 
spiego. In alcune amministrazioni sono stati adotta-
ti con attenzione i dispositivi di sicurezza, mentre in 
altre si sono registrate difficoltà. In alcuni casi addi-
rittura forti difficoltà: penso, per esempio, ai ritardi 
nella consegna delle mascherine chirurgiche o all’allestimento delle barriere parafiato. A questo ag-
giunga che la pubblica amministrazione è composta da enti assai eterogenei tra loro. E dunque i si-
stemi di protezione andavano e vanno tutt’ora adattati a situazioni molto diverse. Per esempio tan-
tissimi impiegati dello Stato non stanno seduti dietro una scrivania. O se ci stanno è per una quota 
parziale della loro attività. In generale direi che in diversi casi c’è stato un deficit di coordinamento. 
D’altra parte si è affrontata all’improvviso una nuova situazione e gli stessi protocolli per la sicurezza 
delle varie amministrazioni vedevano notevoli differenze tra di loro. Inevitabilmente tutto ciò ha 
comportato problemi. 

I quadri della Uilpa dislocati nelle amministrazioni e sul territorio come hanno valutato il grado di 
percezione sull’importanza delle misure anti-Covid da parte dei dirigenti e dei vertici amministrati-
vi?  È proprio questo il problema. Nei primi mesi della pandemia ci siamo trovati di fronte a dirigenti 
che affrontavano il problema della diffusione dei contagi in maniera preoccupata e altri in maniera 
assai blanda. Non li si può biasimare più di tanto perché in fondo riflettevano la divisione del Paese, 
e persino del mondo della scienza, tra chi sosteneva che si trattava di un’influenza un po’ più forte 
del solito e chi invece lanciava l’allarme per l’arrivo di un virus pericolosissimo. Dunque ci siamo tro-
vati dinanzi a dirigenti che dicevano “tutti a casa” ed altri che, viceversa, dicevano “tutti in ufficio”. 
Per nessuno, e tantomeno per il sindacato, è stato facile gestire questa situazione. Mi creda.  

  

 

Clicca sul link per leggere l’articolo completo:  

«La sicurezza sul lavoro è una battaglia che non possiamo perdere». Intervista a Sandro Colombi, Segretario 

generale della Uilpa  
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COLOMBI: Sicurezza sui Luoghi di  

Lavoro 

https://www.uilpa.it/notizie/5328-la-sicurezza-sul-lavoro-e-una-battaglia-che-non-possiamo-perdere-intervista-a-sandro-colombi-segretario-generale-della-uilpa
https://www.uilpa.it/notizie/5328-la-sicurezza-sul-lavoro-e-una-battaglia-che-non-possiamo-perdere-intervista-a-sandro-colombi-segretario-generale-della-uilpa

